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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1392/2013 zur Sitzung  am 11.09.2013 

 

Persönliche Anfrage Hannsgeorg Schönig: Spargelacker Lerchenberg 
 
 Monatelang wurden ergebnislos zwischen der Verwaltung und dem ZDF über eine Über-
lassung für das Gebiet des so genannten “Spargelackers“ verhandelt, um dieses Grund-
stück nachhaltig für Maßnahmen des Programms Soziale Stadt zu sichern. Im August ver-
kündete dann Oberbürgermeister Michael Ebling im Rahmen einer SPD-Veranstaltung, 
dass der Pachtvertrag mit dem ZDF und der Wohnbau Mainz über das Gelände “Spargel-
acker“ zum 1. September 2013 wirksam wird. 
 

 
Ich frage die Verwaltung:  
 

 
1. Was waren die Gründe, dass der Vertrag erst zum 1. September 2013 wirksam 

wurde? 
2. Warum haben sich die Verhandlungen mit dem ZDF so lange hingezogen? 
3. Wie weit ist die Verwaltung hinsichtlich der zukünftigen Gestaltung des “Spargela-

ckers“ und wie sehen die Pläne konkret aus? 
4. Wann kann mit den Arbeiten bzw. mit der Umsetzung der Gestaltungspläne begon-

nen werden? 
5. Wann ist mit einer endgültigen Fertigstellung zu rechnen? 
6. Stehen die für das Projekt bereits genehmigten und bereitgestellten finanziellen Mit-

tel sofort zur Verfügung oder müssen neue Genehmigungen eingeholt werden? 
7. Für den Fall, dass neue Genehmigungen eingeholt werden müssen: wer muss was 

genehmigen und wie erklärt die Verwaltung diesen Notwendigkeit? 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Mitglied des Stadtrats 
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